

Últimos días para participar de “Identidad y Cultura del Biobío”

Hasta este 31 de julio estará abierta la convocatoria para participar en la tercera versión del concurso fotográfico “Identidad y Cultura del Biobío”, iniciativa impulsada por Udla sede Concepción, y que busca retratar, a través de imágenes, los diversos aspectos que conforman la identidad cultural de la Región.

En sus versiones anteriores, el certamen reunió a 58 y 111 participantes en sus diferentes categorías,



consolidándose como una instancia de expresión artística ciudadana y una plataforma de difusión de la riqueza cultural del Biobío.

La convocatoria está abierta en tres categorías: Enseñanza Media, dirigida a estudiantes de primero a cuarto medio de establecimientos educacionales de la Región del Biobío; Público General, para personas mayores de 18 años residentes en la región y Comunidad Udla, que incluye a estudiantes, egresa-

dos, académicos y colaboradores de la sede Concepción.

Los primeros lugares de cada categoría formarán parte de la exposición “Identidad y Cultura del Biobío”, que se inaugurará el 19 de agosto, Día de la Fotografía, en el Espacio Creativo del Campus Chacabuco de Udla Concepción. La muestra estará disponible hasta el 31 de agosto y luego se trasladará al Espacio Creativo del Campus El Boldal.